

## Erste Afterwork-KFZ-Zulassungsstelle in Wien

 Erstellt von Redaktion  Auto/Verkehr  Donnerstag, Juli 17th, 2014

„Wir haben eine hohe Unzufriedenheit bei vielen Autofahrern wegen der meist konsumentenunfreundlichen Öffnungszeiten der Zulassungsstellen bemerkt“, erklärt Geschäftsführer Hannes Liebel den Grund für sein neues Geschäftsmodell. „Für Berufstätige war es bisher schwierig, sein Fahrzeug einfach unter der Woche an oder abzumelden. Unser Service soll hier Abhilfe schaffen“, so Liebel weiter. „Die Zulassung“ ist eine KFZ-Zulassungsstelle im 12. Wiener Gemeindebezirk in der Schönbrunner Straße 221. Die zentrale Lage samt Parkplatzmöglichkeiten samt U4/U6-Längenfeldgasse Station ermöglichen einfaches Erreichen.